Nous remercions les présents et excusons : M. Xavier Pintat maire de Soulac, M. Bidalun maire du Verdon, Mme Pascale Got députée, M. Jabaudon et Corinne Caupène libraire.

Remerciements à la municipalité pour son aide financière et technique.

Chères adhérentes, chers adhérents, chers amis,

Voilà 22 ans déjà était créée l'association Ecume.doc. Elle a pris naissance un peu plus tôt, et sous une autre forme, au collège de Soulac-sur-mer, dans l'esprit d'une équipe qui rêvait grand pour le développement de la culture dans cette pointe du Médoc éloignée de tout. Affiliée depuis le début à *La Ligue de l'Enseignement*, Ecume.doc – qui est l'acronyme de « Evasion Culture Médoc » - œuvre pour rapprocher la culture des habitants de la pointe.

Ainsi M. Lagadeuc, fondateur d'Ecume.doc, a œuvré pour sauvegarder le cinéma et, dans la foulée, imaginé les « Rendez-vous de l'Océanic » en partenariat avec Artec.

En 2015 l'association se dotait d'un site internet. Le site, outil de communication efficace, est très visité par les auteurs pour la Fête du Livre (166494 visiteurs en dix ans, dont 44189 en 2024!). Conçu également pour les adhérents, on y trouve différentes rubriques : édito, agenda d'activités, photos prises pendant les activités et tout ce qui concerne le fonctionnement administratif de l'association. N'hésitez pas à le consulter régulièrement car il est tenu à jour deux fois par semaine au moins. Pour continuer sur le thème de la communication, je saluerai Médoc Atlantique et Aqui FM qui sont des partenaires fiables.

Pour qu'une association vive pleinement, il faut que ses adhérents, <u>qui en sont la base</u>, soient la force d'impulsion. Les membres du Conseil d'Administration que vous élisez chaque année ne sont là que pour mettre en chantier vos désirs. Les projets de 2025 reflèteront donc ce que nous avons entendu de vos souhaits. Nous avons remarqué que les sorties n'attirent qu'un public très restreint, malgré l'éventail assez large des thèmes proposés. Nous en tirerons les conclusions qui s'imposent et nous n'insisterons pas davantage.

Depuis un peu plus d'un an nous avons constaté l'augmentation de la fréquentation des « *Rencontres autour d'un livre* ». L'ouvrage choisi est lu par le public qui participe à la réunion. Il est présenté, situé dans l'époque, le lieu, le contexte. Ensuite les échanges de parole entre les participants sont libres. Souvent la discussion rebondit et le thème s'élargit. Ceux qui étaient venus sans l'avoir lu repartent rarement sans envie de le découvrir...

Pour que de telles rencontres aient lieu, il faut un endroit accueillant où un petit groupe puisse se sentir à l'aise. Malheureusement, il n'y a pas de petite

salle disponible pour les associations à Soulac, aussi sommes-nous souvent reçus dans un lieu privé, et fort chaleureux d'ailleurs. Cette difficulté à trouver une salle pour un groupe restreint va se présenter à nouveau pour une autre activité que nous souhaiterions démarrer en 2025.

La Fête du Livre : ces dix dernières années nous avons accueilli 235 auteurs et une vingtaine d'éditeurs. En 2024, la 21^{ème} édition, a accueilli de nombreux auteurs régionaux (une quarantaine). Elle était placée sous le thème de la mer et des sports nautiques et parrainée par Lalou ROUCAYROL. Ce fut une belle réussite – même si certains Soulacais disent n'avoir JAMAIS entendu parler de la Fête du Livre NI d'Ecume.doc. Un concert du Médoc Blues Band, nos amis de St-Vivien, ouvrait les festivités avec leur dynamisme habituel que nous saluons ici. Nous avons apprécié tous ces moments de partage tant avec les musiciens qu'avec les écrivains durant ces trois jours et nous les en remercions vivement. Malheureusement, nous craignons que les beaux jours soient derrière nous car les réglementations changent et nous ne serons peutêtre plus à même de faire face financièrement... Si cela se produisait, il nous resterait tous nos autres projets : les conférences, le cinéma, la lecture sous toutes ses formes et d'autres activités en cours d'élaboration dont vous serez informés en nous suivant sur le site ou la page facebook; les adhérents, eux, recevront un courriel comme d'habitude. Vous pouvez d'ailleurs nous communiquer vos idées via les mêmes canaux.

On dit que, lorsqu'on est copié, c'est un signe de réussite. Alors nous devons nous réjouir : dans les communes alentour les « Fêtes du Livre », les « Soirées irlandaises » et même les « Rencontres autour d'un livre » ont fleuri, sous ce titre ou sous un autre.

Avant de clore ce rapport moral de l'année 2024, il me reste un point à évoquer avec vous. Depuis trois ans j'occupe le poste de présidente de l'association. Pour des raisons personnelles, je ne renouvellerai pas ce mandat. Je resterai au Conseil d'Administration et continuerai à participer aux différents projets, si vous êtes de cet avis ; votre vote le dira.

Je vous souhaite une **Bonne Année 2025**, riche en évènements culturels et en convivialité!

Catherine HaasS